



PREFECTURE DE L'EURE



Évreux, le **16 JAN. 2017**

Le préfet
La directrice de la caisse d'allocations familiales de l'Eure

à
destinataires *in fine*

Objet : Appel à projet dans le cadre de la lutte contre la radicalisation

Pièce jointe : 1

La France est, depuis plusieurs années maintenant, éprouvée par la menace terroriste et le phénomène de radicalisation dont la première victime est notre jeunesse, proie idéale pour les prédicateurs de l'engagement radical violent.

Dans le département de l'Eure, des situations de radicalisation existent et sont autant de drames, pour les jeunes concernés et leur famille, devant lesquels nous ne pouvons pas rester impuissants.

Aussi, face à l'urgence d'agir, la préfecture et la caisse d'allocations familiales de l'Eure ont souhaité s'associer, depuis 2015, afin de prévenir de la radicalisation, d'y remédier et d'apporter leur soutien aux familles qui y sont confrontées. Ce souhait s'est matérialisé par la création d'un appel à projets commun qui illustre l'importance de mobiliser tous les acteurs, à tous les niveaux.

C'est dans ce contexte que vous est adressé l'appel à projets ci-joint auquel vous êtes invités à répondre, avant le 15 février 2017, à l'adresse suivante : pref-bureau-cabinet@eure.gouv.fr.

Enfin, nous vous informons que le présent appel à projets est diffusé sous réserve de modifications qui pourraient être décidées par le comité interministériel pour la prévention de la délinquance et de la radicalisation (CIPDR), et non connues à ce jour. Le cas échéant, une communication rectificative vous sera faite.

le préfet de l'Eure,

Thierry COUDERT

La directrice de la caisse
d'allocations familiales de l'Eure,

Annick SOURD